

## **Sainte-Apolline-de-Patton sera vibrante sous des airs de country lors d'une journée interculturelle et intergénérationnelle**

Montmagny, le 13 février 2025 – La salle municipale de Sainte-Apolline-de-Patton sera pleine de vie le 22 février prochain avec une journée interculturelle et intergénérationnelle et une finale toute en country!

Cette journée conviviale débutera dès 14h avec un atelier de cuisine animé par le chef Jean-Yves Goulet et se poursuivra avec un atelier de sensibilisation « Mon village, ma fierté » animé par l'équipe d'immigration. Un 5 à 7 tout en country avec le groupe Country Rangers échauffera les convives avant l'atelier de danse country en soirée. Les résidents de Sainte-Apolline-de-Patton et la communauté issue de l'immigration sortiront chapeaux et bottes pour s'amuser, danser et faire de belles rencontres!

Cette activité est rendue possible, et offerte gratuitement à tous, grâce aux partenaires suivants : le ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration, la municipalité de Sainte-Apolline-de-Patton et la MRC de Montmagny. Pour information ou réserver votre place pour l'atelier de cuisine, communiquez avec Élyse Mercier au 418 248-5985 poste 349/ [emercier@montmagny.com](mailto:emercier@montmagny.com) ou auprès de la municipalité.

-30-

Source : Myriam Fortin | Communications | MRC de Montmagny | 418 248-5985, p. 354

Information : Élyse Mercier | Agente en immigration | MRC de Montmagny 418 248-5985 p. 349

